

Informe de Actividades

Guatemala, 31 de octubre del 2023

Licenciada
Gretchen Fabiola Barneond Martínez
Directora General de las Artes
Ministerio de Cultura y Deportes
Presente

Estimada Licenciada Barneond:

De manera atenta me dirijo a usted con el propósito de presentar mi INFORME conforme a lo estipulado en el Contrato Administrativo No. DGA-187-1089-2023, y Resolución No. VC-DGA-131-2023. (segundo producto)

Actividades

- a) Elaboración de la reseña de la obra seleccionada.
- b) Descripción de materiales a utilizar para su elaboración.
- c) Técnica a utilizar y/o bocetos de la obra.
- d) Participación de la obra titulada “Espíritu Vivo”, seleccionada en la categoría Pintura y/o Dibujo, de la disciplina de Artes Plásticas, en la exposición de la Iniciativa Espacios 2023.
- e) Otras actividades afines a sus servicios.

Producto 2: Participación de la obra concluida titulada “Espíritu Vivo”, seleccionada en la categoría Pintura y/o Dibujo, de la disciplina de Artes Plásticas, en la exposición de la Iniciativa Espacios 2023, en la República de Guatemala, así como la realización de un informe sobre la misma.

INAUGURACIÓN DE LA EXPOSICIÓN DE LA OBRA

Fecha: 18 de septiembre 2023

Hora: 11:00 a.m.

Lugar: Paseo Sexta, interior del Palacio Nacional de la Cultura.

Invitados: 5 personas máximo por artista.

Cantidad de asistentes: 70 personas aproximadamente.

El día miércoles 13 de septiembre a las 16:00 horas, me presente al Palacio Nacional de la Cultura localizado en la zona 1 de la Ciudad de Guatemala, a realizar la entrega de mi pintura denominada “Espíritu Vivo”, además de verificar el espacio en el cual se instaló. La instalación de mi obra la realizó el equipo de Roger Martínez, encargado del montaje de la exposición.

La inauguración de la exposición dio inicio con un acto protocolario en el que las autoridades dieron la bienvenida a los artistas e invitados, además brindaron una reseña de como el Ministerio de Cultura y Deportes, promovió el proyecto “Ventanas Abiertas” donde fue conectando con diferentes artistas y luego dio paso al proyecto “Espacios” que en su segunda edición 2023, convocó a la participación de todos los artistas, seleccionando a más de 100 para formar parte del proyecto.

La exposición fue conformada por la propuesta de 15 artistas seleccionados de las distintas ramas de la plástica, pintura, escultura e instalación. Un punto importante del evento fue el momento en que se presentó cada una de las obras y a sus autores, a quienes el público brindó fuertes aplausos. Seguidamente se procedió al corte de la cinta para dar por inaugurada la exposición.

Como parte de la culminación del evento los asistentes fueron invitados a degustar de una refacción.



Instalación de la Obra “Espíritu Vivo”



Artistas Participantes en Espacios 2023



Inauguración por parte de las autoridades de CREA en compañía de los artistas participantes.



Mi obra "Espíritu Vivo" en la Exposición Espacios 2023


Clyver Gustavo Leal García

Vo.Bo.

